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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Daniel Lekevicius Costardi 14 

 15 

Reunião realizada no núcleo do Nelore/Avaré durante o 39º Campeonato Nacional. 16 

 17 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 18 

 19 

1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO JUNHO 2016 E INDICADORES: Utilizando o 20 

retroprojetor para apresentação, o Sr. Sérgio Ricardo, gestor da controladoria, procedeu à 21 

análise do Orçamento Realizado de junho-16. Comentou sobre os itens que sofreram alterações 22 

em relação ao Budget Original e os números finais foram: total de receitas de R$ 16.186.295, 23 

abaixo do orçado de R$ 16.583.193. Despesas de R$ 9.479.543, abaixo do orçado de R$ 24 

9.933.242. O caixa, em 30 de junho de 2016, apresentou um valor de R$ 23.366.329. 25 

Indicadores Gerenciais – JUNHO/2016: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores 26 

gerenciais das principais atividades da Associação, que permite conhecer o andamento dos 27 

trabalhos e discutir eventuais providências. 28 

 29 

2. RENOVAÇÃO DA MARCA ABQM-J: O Sr. Daniel Costardi apresentou a proposta de 30 

renovação da marca da ABQM-J e mencionou que como estava desativada a renovação não foi 31 

encaminhada para deliberação. O custo para a renovação é de R$ 7.260,00 pelo período de 10 32 

anos. O Sr. Luiz Alberto Düwel sugeriu que em uma próxima reunião se discuta alguma ação a 33 

favor dos jovens e destacou a importância de se levantar o jovem, pois eles são o futuro da raça. 34 

Para a próxima reunião, o Sr. Fábio Costa solicitou a inclusão deste assunto na pauta para que a 35 

Diretoria Executiva delibere a respeito. 36 

 37 

3. CAMISAS DO MANEJO – PROPOSTA ORGANACT: Foi repassada pelo Sr. Daniel Costardi, 38 

a proposta do Sr. Jorge, da Organact, em fazer camisas para a equipe de manejo sem ônus para 39 

a ABQM, incluindo também a jaqueta e nestes uniformes divulgaria a marca da empresa. Os 40 

presentes avaliaram que não existe desvantagem para a associação e aprovaram a solicitação 41 

das camisas para o potro do futuro em outubro/2016. 42 

 43 
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4. APROVAÇÃO DE NOVO MEMBRO DA COMISSÃO DISCIPLINAR: A respeito dos 44 

membros da Comissão Disciplinar, informou que hoje a equipe está atuando com o 4 membros e 45 

este não é um número ideal e o Sr. Fábio Costa apresentou como sugestão para compor o 46 

comitê o criador Francisco Lopes Filho, residente em São Paulo, executivo e tem uma filha 47 

competidora. Os presentes aprovaram a sugestão do membro por unanimidade e será apresenta 48 

na reunião do Conselho de Administração em agosto. 49 

 50 

5. PATROCÍNIO ABOVA (ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE ONCOLÓGICA VOLUNTÁRIOS DE 51 

AVARÉ): A proposta de patrocínio para o Show beneficente oferecido pelo cantor Daniel, com 52 

toda renda arrecadada revertida para a ABOVA, entidade filantrópica que atua em Avaré e os 53 

municípios da região dando assistência a pacientes oncológicos carentes em tratamento. O 54 

patrocínio está dividido em cotas de A a D  nos valores respectivos de 20 mil, 15mil, 10 mil e 5 55 

mil. Foi apresentada as propostas de cada cota e os presentes decidiram o patrocínio da cota A 56 

que contempla 8 convites VIP, divulgação da marca em todas as mesas do evento, inserção da 57 

marca em outdoor e faixas, telão com a apresentação dos patrocinadores, veiculado durante o 58 

evento, divulgação da marca em rádios e jornais locais e da região; inserção da marca em painel 59 

que ficará exposto na entrada do evento, cartazes e banners e divulgação da marca em mídia 60 

eletrônica (site da ABOVA, facebook, e em todas as divulgações do evento). O Sr. Fábio Costa 61 

comento que apoio da ABQM é importante para confirmar às autoridades da cidade que a ABQM 62 

está envolvida com o Município. Nesse sentido o Sr. Alberto Düwel sugeriu que a ABQM fizesse 63 

uma ação nos eventos, controlando o acesso ao parque através da arrecadação de 1kg de 64 

alimento que serão doados à entidades carentes.  O Sr. Fábio Costa solicitou o levantamento o 65 

de maiores informações sobre a idoneidade da associação com os criadores que residem em 66 

Avaré, antes fazer a doação e também apresentou a proposta de parceria com a instituição Loja 67 

Maçônica Estrela de Avaré, para criação do Projeto ABQM Solidária e solicitou que a Srta. Natália 68 

Estaves procedeu à leitura da proposta na íntegra, que visa à arrecadação de doações nos 69 

eventos da ABQM em Avaré e a ABQM seria a gestora dos recursos arrecadados, gerando 70 

credibilidade e transparência junto aos doadores. O Sr. Edilson Varejão expos sua preocupação 71 

quanto a ABQM ter de administrar o dinheiro de terceiros e teve o apoio do Sr. Luiz Alberto 72 

Düwel. Ficou decidido o encaminhamento da proposta por e-mail para que todo vice-presidente 73 

possa dar sua opinião a respeito. 74 

 75 

6. 3º CONVENÇÃO ANUAL & 10º ABQM AWARDS: DATA E LOCAL: Foi debatida a melhor 76 

data para realização do evento, visto que o período do ano em que tradicionalmente é realizado 77 

coincidirá com o carnaval, sendo inconveniente para ABQM. Ficou decidido fazer uma semana 78 

antes, 18 de fevereiro de 2017. Quanto ao local, foi feito orçamentos com os hotéis WTC, Hyatt 79 

e o Royal Palm em Campinas. Foi aprovado o Hotel Hyatt desde que o formato proposto atenda 80 

as necessidades dos participantes. 81 

 82 

7. OFICIALIZAÇÃO DE PROVAS E PRAZO DE 30 DIAS - EMAIL MARLI FARIA: Com a 83 

palavra o Sr. Henrique Campana apresentou o caso em que a conselheira Marli Faria foi 84 

procurada por um organizador que não tinha experiência em oficialização de provas, dando-lhe 85 

orientações de como proceder, porém devido à burocracia, ele não tinha tempo hábil, visto que 86 

aquele era o ultimo dia para oficialização e para ajuda-lo ela cadastrou a prova em seu nome. No 87 
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entanto, sem seu conhecimento a prova foi antecipada em um dia, ficando fora do prazo para 88 

oficialização. Mediante ao ocorrido a mesma solicitou a Diretoria Executiva que não penalize os 89 

participantes, se responsabilizando por quaisquer penalidades que venham ser aplicadas e emitiu 90 

sua opinião a respeito da regra de 30 dias para oficialização e alterações dos eventos, dizendo 91 

ser contra e que a associação deve prezar pela facilidade dos procedimentos e que o prazo não 92 

faz diferença e nem traz dano à ABQM. A Diretoria Executiva alterou o prazo para 7 dias antes e 93 

após esta data, ainda serão aceitas mediante pagamento de multa de 3 salários mínimos e pede 94 

ao Conselho de Administração que inclua a informação no Regulamento de Concursos e 95 

Competições. 96 

 97 

8. CRITÉRIOS DE CLASSIFICAÇÃO EM APARTAÇÃO – CARTA SR. MACÁRIO: O Sr. 98 

Henrique Campana leu o pedido do Sr. José Macário Perez Pria, sobre as provas de apartação 99 

que possuem classificação, para tenham alteração do critério. Explicou que de 31 a 50 são 100 

classificados 10 e a cada grupo de 10 são classificados mais 2. Os presentes decidiram 101 

encaminhar a sugestão para a próxima Convenção. 102 

 103 

9. APROVAÇÃO DE EXAMES ANTIDOPING – 2º SEMESTRE 2016: Aprovação de exames 104 

antidoping – 2º semestre 2016: Apresentou os pedidos para eventos com exames antidopings: 105 

8º Semana do Cavalo Quarto de Milha (19/08/16 à 21/08/16); 1º Glory or Dirt de 3 Tambores 106 

(07/09/16 à 11/09/16); 12º FNSL e Potro do Futuro FNLS (22/09/16 à 25/09/16); Super Stakes 107 

ANCR 2016 (novembro 2016) e Potro do Futuro e Copa WV de Velocidade (data à definir), sendo 108 

aprovado por unanimidade. 109 

 110 

10. CARTA DO COMITÊ DE LAÇO COMPRIDO: O Sr. Fabrício Pinotti apresentou a carta do 111 

comitê solicitando a participação de 5 juizes de mesa +1 da inspeção no potro do futuro de laço 112 

comprido em Campo Grande/MS e aumento de verba de 150 mil para 200 mil para o próximo 113 

ano, sob justificativa que o evento cresceu e que os custos aumentaram e devido às 2 novas 114 

categorias, foi solicitado aumento no repasse de fomento de, pelo menos, R$ 25 mil para o 115 

campeonato deste ano (2016). Sobre a proposta de mudança no encurtamento da pista que 116 

contempla a alteração do Regulamento, o Sr. Fábio Costa disse que a Diretoria Executiva deveria 117 

aprovar e passar para o Conselho de Administração deliberar sobre o assunto em caráter de 118 

urgência. A Diretoria aprovou excepcionalmente para esse evento os R$ 25 mil e para o próximo 119 

ano será analisado o aumento na verba de fomento de R$150 mil para R$ 200 mil. A respeito 120 

dos juízes ficou aprovado os 6 juízes solicitados  para o próximo evento. 121 

 122 

11. JUÍZES: - QUALIFICAÇÃO DOS JUIZES DA ANCR – HOMOLOGAR PARA A ABQM: O 123 

Sr. Fabrício Pinotti ratificou a proposta da ANCR que solicitou a parceria da ABQM em fazer 124 

parceria e apresentou a carta recebida. Como a solicitação havia sido aprovada em reunião 125 

passada, o assunto foi apresentado apenas para conhecimento dos presentes. 126 

 127 

12. APOIO FINANCEIRO: solicitação de aprovação de R$ 10mil para o potro do futuro em 128 

Campo Grande.  Informou que já existia uma verba aprovada para o núcleo. Foi alegado que o 129 

núcleo realizará mais um evento e solicitou este aumento para repasse dos custos. O Sr. Luiz 130 

Alberto Düwel comentou que este aumento pode abrir precedentes para os outros núcleos 131 
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pedirem e disse que para o futuro pode se pensar em um aumento geral. A solicitação não foi 132 

aprovada. 133 

 134 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 21 135 

(vinte e um) dias do mês de julho de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes. 136 

 137 

Fábio Pinto da Costa 138 

Geraldo Alves Ferreira Filho 139 

Luiz Alberto da Silva Düwel 140 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 141 


